

14 Sports

**Doublement distinguée lors du dernier tournoi Afro-Basket
Géraldine Robert reçue par Ali Bongo Ondimba**



Poignée de main entre la basketteuse et le président.



Ali Bongo tenant entre ses mains les trophées remportés par notre compatriote.

Photo : Joseph Ollomo

Photo : Joseph Ollomo

A.M.
Libreville/Gabon

LE président de la République, Ali Bongo Ondimba,

qui n'a de cesse d'encourager les acteurs sportifs gabonais, quelle que soit la discipline, a tenu à personnellement saluer les performances de la pivot gabonaise, Géraldine Robert, qu'il a reçue, hier, au

palais de la présidence de la République en présence du ministre des Sport, Blaise Louembe et du président de la Fédération gabonaise de basket-ball, Yves-Patrick Medoua Nze.

Il est vrai que les performances du groupe Gabon lors du dernier tournoi Afro-Basket n'ont pas été à la hauteur de nos ambitions, mais on ne peut pas dire autant en ce qui concerne celles de la société-

taire de l'équipe de Villeneuve d'Ascq Pro A française, qui a été tout simplement éblouissante, voire phénoménale. Remportant coup sur coup les trophées de meilleure rebondeuse et meilleure mar-

queuse. Même si le Gabon n'a pas été récompensé collectivement, les prestations individuelles de Géraldine ont porté, d'une certaine façon, le Gabon au pinacle.

**Football/Finale de la 3e édition du Challenge Jean-Boniface Asselé
"Stars s'amuse" en Or**



Une action du match de la finale entre "Stars s'amuse" (en bleu) et Nombakélé FC.....



... en présence des responsables du CLR, dont Alexandre Désiré Tapoyo (centre).

Photo : Kennedy Ondo

Photo : Kennedy Ondo

F-K.O.M
Libreville/Gabon

LA troisième édition du challenge Jean-Boniface Asselé, lancée le 7 septembre 2015 avec, en lice, seize équipes issues des différents quartiers de Libreville, a connu son épilogue mercredi dernier au stade de la Nation de Belle-Vue II, avec le sacre de la formation "Stars s'amuse", au détriment de Nombakélé FC, sur le score écriqué de 1 but à 0. Un résultat acquis en première période. Les vingt-deux acteurs se sont produits dans un stade bondé de monde, en présence notamment d'Alexandre Désiré Tapoyo, secrétaire général du Cercle des libéraux réformateurs (CLR), du 5e adjoint au maire de la

commune de Libreville, Sickout Iguendja, et d'Henri-Hugues Ebinda Bessacque, sénateur du 2e siège du 3e arrondissement de la commune de Libreville. La partie démarre sur les chapeaux de roue, les deux formations offrant au public un spectacle ponctué de belles combinaisons. Surtout "Stars s'amuse", l'équipe dominatrice. Tombeuse en demi-finale de "5e Arrondissement FC", la détentrice du titre va ouvrir le score à la 40e minute. Wilfried Oboro, le buteur-maison, crucifier ainsi le portier de Nombakélé FC d'une reprise de volée (1-0), après un magnifique contrôle de la poitrine. Avec ce but qui sera l'unique de la partie, le goleador de "Stars s'amuse" augmente son

compteur-buts à quatre réalisations, devenant ainsi le meilleur buteur du tournoi. Après une domination nette de "Stars s'amuse" en première période, Nombakélé FC se met à produire une copie plus agréable en seconde période. Malheureusement, ses attaquants, maladroits dans le rectangle de vérité, vont galvauder toutes les occasions franches qui auraient pu permettre à leur équipe de revenir à la marque, et peut-être de remporter cette finale. «C'est vrai que je ne suis pas un footballeur professionnel, mais à mon avis, cette finale était de bonne facture. Les deux équipes ont produit du beau jeu et ont joué avec le coeur», a déclaré M. Tapoyo à la fin du match. Pour Sickout Iguendja, «ce tournoi est organisé par les



Le secrétaire général du CLR, Alexandre Désiré Tapoyo, remettant le trophée au capitaine de la formation de "Star s'amuse".

jeunes du quartier depuis déjà trois ans, en hommage à Jean-Boniface Asselé, pour

son amour du football et des actes posés à l'endroit de la jeunesse. L'année prochaine,

nous espérons qu'il y aura le même engouement », a-t-il souhaité.

Photo : Kennedy Ondo